

VEREINSNACHRICHTEN



Einladung zur Jahressitzung der Vereine

Die Vörstetter Vereine, Organisationen und Institutionen werden hiermit zur diesjährigen **Jahressitzung der Vörstetter Vereine und Institutionen am Mittwoch, 09.11.2022 um 19:30 Uhr im Versammlungssaal der Liebenzeller Gemeinde im Viehweidweg 3** herzlich eingeladen.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

- Begrüßung
- Genehmigung des Protokolls der Jahressitzung vom 10.11.2021
- Tätigkeitsbericht der Vereinssprecherinnen 2021 inklusive Kassenbericht
- Vörstetter Veranstaltungskalender 2023
- Besprechung und Genehmigung der Vereinbarung der Vereinsgemeinschaft (Wahl, Aufgaben, Vereinbarung mit den Vereinen, Organisationen und Institutionen)
- Vorstellung der neuen Dokumentation (digital und physisch)
- Aufnahme neuer Vereine in die Vereinssprechertätigkeit
- Wahl des Vereinssprechers 2023 (DLRG Vörstetten)
- Verschiedenes

Änderungswünsche zur Tagesordnung teilen Sie bitte den Vereinssprecher rechtzeitig vor Sitzungstermin mit.

Herzliche Grüße
Riana Hog; Dania Vogt
Vereinssprecherinnen 2022

zen möchte. Der Trainingstermin ist aktuell montags um 18:30 Uhr auf dem Sportplatz in Vörstetten.
Weitere Informationen und Kontaktdaten sind zu finden unter www.alte-damen-voerstetten.de.



VfR-Aktuell:

Rückblick:

Herren: VfR Vörstetten - Alem. Zähringen 1:0 (0:0)

Der VfR war im Derby gegen Zähringen von Beginn an richtig gut im Spiel. Der Gast hatte auf dem tiefen Platz Probleme, seine technischen Vorteile für sich zu nutzen. So war es der VfR der das Spiel diktierte und in Hälfte eins Pech mit den Tor-Abschlüssen hatte. Ein Freistoß klatschte nur an die Latte, ein Kopfball ging knapp daneben.
Kurz nach Wiederanpfiff dann ein Rückschlag; nach der Ampelkarte gegen P. Engler musste man in Unterzahl weiterspielen. Der Gast rannte uninspiriert an und der VfR lieferte einen großen Kampf. Und dann kam der ersehnte Augenblick: F. Hederer lief nach einem Konter alleine auf das gegnerische Tor zu und versenkte das Leder eiskalt im Tor. Die letzten Minuten warf sich der VfR in jede Aktion der Gäste und brachte das 1:0 über die Zeit.

Die Zweite hingegen verlor ihr Spiel gegen die Zweite der Alem. Zähringen mit 2:5.

Vorschau:

So., 09.10., 15 Uhr: FV Hochb.-Windenreute - **VfR Vörstetten**
So., 09.10., 12.30 Uhr: FV Hochb.-Windenreute 2 - **VfR Vörstetten 2**
So., 09.10., 14 Uhr: SG Köndringen - **VfR Vörstetten Frauen**

Rückblick Jugend:

VfR Vörstetten B-Juniorinnen - SC Eichstetten	2:1
FV Hochb.-Windenreute - VfR Vörstetten C-Jun.	1:3
SV St. Peter - VfR Vörstetten C-Juniorinnen	0:5
VfR Vörstetten D-Juniorinnen - FC Fr.-St.Georgen	2:6
Alem. Zähringen - VfR Vörstetten E-Juniorinnen	5:3
SF Elzach-Yach - VfR Vörstetten E-Jgd.	4:1

Vorschau Jugend:

Fr., 07.10., 19 Uhr: **VfR Vörstetten B-Juniorinnen** - Alem. Zähringen
Sa., 08.10., 13.45 Uhr: SG PSV ESV Freiburg - **VfR Vörstetten D-Juniorinnen**
Sa., 08.10., 13 Uhr: **VfR Vörstetten C-Juniorinnen** - SV Harth.-Bremgarten
Sa., 08.10., 16 Uhr: **VfR Vörstetten E-Juniorinnen** - JFV Dreisamtal
So., 09.10., 11.30 Uhr: **VfR Vörstetten E-Jgd.** - SG Prechtal
Di., 11.10., 18.30 Uhr: **VfR Vörstetten B-Juniorinnen** - JFV Dreisamtal
Mi., 12.10., 18 Uhr: SV Biederbach - **VfR Vörstetten B-Juniorinnen**

Zuschauer sind herzlich willkommen, unsere Mannschaft lautstark zu unterstützen.

Der Vorstand

Ende des redaktionellen Teils

VFR



Die Alten Damen von Vörstetten

Seit dieser Saison gibt es nun endlich beim VfR Vörstetten ein neues Angebot, das in Freiburg und Umgebung ziemlich einmalig ist. Während jeder kleine und große Fußballverein in und um Freiburg eine Alte Herren Mannschaft hat, gab es ein entsprechendes Angebot für Frauen bisher nicht.

Der VfR Vörstetten ist nun aufgebrochen, das zu ändern, und bietet neu ein Fußballteam für Frauen an, die nicht mehr in aktiven Frauenteamen spielen wollen oder können. Eine Gruppe von 12 Frauen hat sich bisher zusammengefunden, 7 davon im Bild, um gemeinsam der wichtigsten Nebensache der Welt nachzugehen. Die Initialzündung hängt auch mit den letzten Erfolgen im Frauenfußball beim VfR Vörstetten zusammen. Während es seit der letzten Saison schon eine durchgehende Jugend im Mädchenfußball, von den E-Juniorinnen bis zu den B-Juniorinnen, gibt und das aktive Damenteam nach einer hervorragenden Saison in die Bezirksliga aufgestiegen ist, war eine Alte Damen-Sektion das einzige, was zum vollkommenen Fußballerinnenglück noch fehlte. Das soll sich nun ändern und der erste Schritt ist gemacht, die ersten Damen schwingen das Schussbein und üben sich im Rasenballsport.

„Ein tolle Sache beim VfR Vörstetten“, sagt Thomas Frank, der den Mädchenfußball in Vörstetten organisiert und jetzt diese Initiative angestoßen hat, „und ich denke, auf dieses Angebot haben viele Frauen lange gewartet. Fußball ist ein viel zu schöner Sport, um ihn nur den Männern zu überlassen.“

Um einen stabilen Kader aufzubauen und um ein gutes Fußballtraining anzubieten, freut sich der VfR Vörstetten über weitere Interessentinnen von nah und fern. Vielleicht findet sich auch eine interessierte Frau, die die Alten Damen beim Training unterstüt-